

# ROMANTICA



Milano  
ITALIAN FURNITURE

ROMANTICA



# DAY

Un'ampia collezione di elementi per arredare la zona giorno, veste l'ambiente di eleganza e raffinatezza senza tempo. La magia dello stile classico con un tocco di originalità in più.

A vast collection of elements for the living area dresses the house with refined and timeless elegance. The magic of classic style with an extra touch of originality.

Большая коллекция элементов для обустройства жилой зоны придает помещению неподвластную времени элегантность и изысканность. Магия классического стиля с дополнительной ноткой оригинальности.







Il fianco effetto legno noce abbraccia la cassa interna in finitura marmo di Carrara lucido, dando vita a un ricercato abbinamento cromatico, impreziosito dalla greca neoclassica in finitura oro. Una meticolosa cura dei dettagli fa della vetrina la protagonista del soggiorno. I cristalli, le ante in vetro, lo schienale in specchio e le maniglie placcate ora 24 carati, regalano inattesi bagliori e raffinati giochi di luce.

The side in walnut wood finish embraces the internal structure in glossy Carrara marble finish, giving life to a refined color combination, embellished by the neo-classical greek fret in gold finish. Meticulous attention to details makes the vitrine the main character of the living room. The crystals, the glass doors, the mirrored back panel and the 24-carat plated handles create unexpected glares and refined plays of light.

Сторона с эффектом орехового дерева охватывает внутренний корпус с отделкой из полированного каррарского мрамора, создавая изысканную цветовую комбинацию, украшенную неоклассическим ладом с золотой отделкой. Тщательное внимание к деталям делает витрину главным героем гостиной. Кристаллы, стеклянные дверцы, зеркальная задняя панель и ручки с 24-каратным покрытием создают неожиданные вспышки и изысканную игру света.





Disponibili in diverse misure per rispondere alle diverse esigenze abitative, grazie agli allunghi posizionati internamente e al sistema di guide scorrevoli, i tavoli della collezione Romantica offrono un utilizzo comodo per accogliere più posti tavola. Le cornici decorative in finitura oro sono un'immediata dichiarazione di stile.

The tables of the Romantica collection are available in several sizes to meet different living needs and, thanks to the sliding system and the extensions internally stored, offer convenient use to accommodate multiple seats. The decorative frames in gold finish are a pure statement of style.

Столы коллекции Romantica доступны в различных размерах для удовлетворения различных жизненных потребностей, благодаря внутренним удлинителям и системе скользящих направляющих, что обеспечивает удобство использования для размещения нескольких сидений за столом. Декоративные рамки с золотой отделкой сразу подчеркивают стиль.





Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Aldebaran AO1





# LIVING

Una collezione romantica, così come il suo nome evoca, con prestigiosi e accoglienti sedute per la zona salotto, da abbinare ai ricercati occasional tables.

A romantic collection, as its name evokes, which offers prestigious and welcoming seats for the lounge area to be combined with the refined occasional tables.

Романтическая коллекция, как следует из названия, с престижными и уютными сиденьями для гостиной, которые можно сочетать с изысканными журнальными столиками.



Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Scarlet SM9



Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Viky VI3



Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Graffiti GB1

L'essenza della vera eleganza sono i piccoli dettagli capaci di fare la differenza. Ecco allora come un complemento, un piccolo scrittoio, inserito in un ingresso o in un'area di passaggio, diventa l'elemento differenziante che identifica uno stile. Ed è questo l'obiettivo dei complementi della collezione Romantica: valorizzare e conferire personalità a ogni ambiente.

The essence of true elegance are the small details capable of making the difference. This is how a complement, a small desk, placed in an entrance or in a passage area, becomes the differentiating element that identifies a style. This is the goal of the furnishing objects in the Romantica collection: to enhance and give personality to every room.

Суть истинной элегантности – это маленькие детали, способные изменить ситуацию. Вот как дополнение, небольшой письменный стол, вставленный в прихожую или в проходную зону, становится отличительным элементом, определяющим стиль. Именно в этом и состоит цель аксессуаров коллекции Romantica: подчеркнуть и придать индивидуальность любому интерьеру.



# NIGHT

A completamento della collezione, gli elementi della zona notte. Fil Rouge: lusso e fascino.

The elements of the bedroom area complete the collection. Fil Rouge: luxury and charm.

Завершают коллекцию элементы спальной зоны. Fil Rouge: роскошь и очарование.











La collezione Romantica propone anche la testiera con pannello imbottito quale variante della testiera in finitura legno. In fine velluto e contraddistinta da un'elegante lavorazione capitonnè, regalerà morbidezza e calore al gruppo letto e all'intero ambiente camera.

The Romantica collection is also offered with the upholstered headboard as a variant of the headboard in wood finish. The fine velvet characterized by an elegant capitonnè workmanship, will give softness and warmth to the bed group and to the entire bedroom.

Коллекция Romantica также предлагает изголовье с мягкой панелью как вариант изголовья с отделкой деревом. Изготовленное из тонкого бархата и отличающееся элегантной отделкой капитоне, оно придаст мягкость и тепло как группе кроватей, так и всей спальне.





Bed - Letto - Кровать / Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Viky VI3  
Chaise longue / Fabric - Stoffa - Ткань: Cat. "B" Aldebaran AO1 + Viky VI3



Romantica – Day collection ~ Collezione giorno ~ Коллекция День



Romantica – Living collection ~ Collezione salotti ~ Коллекция Салон



Romantica – Night collection ~ Collezione notte ~ Коллекция Ночь



Registrazione n° 509. 061. M

madeinitaly.org

